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В этом году еще один наш хозяй-
ствующий субъект — ООО «Троицкое»  
— получает статус племенного заво-
да  по разведению лошадей верховых 
и рысистых пород. Выращенные 
здесь животные занимают призовые 
места на различных соревнованиях, 
отмечены дипломами и почетными 
грамотами Министерства сельского 
хозяйства и правительства Москвы.  

Такой богатой и разнообразной 
племенной базы не имеет ни один из 
российских регионов.

Биологические возможности на-
ших дойных стад позволяют получать 
в среднем по области не менее 5—7 
тыс. кг молока от коровы в год — при 
условии, что животные обеспечены 
полноценным кормлением. Это дока-
зано на практике на таких ведущих 
сельхозпредприятиях, как ЗАО «Сла-
вянское» Верховского, ЗАО «Орлов-
ское» Ливенского, ОАО АФ «Мцен-
ская» Мценского, ЗАО «Березки» и 
ОАО ОПХ «Красная Звезда» Орлов-
ского районов.

Важная роль отводится коллективу 
ОАО «Орловское» по племенной ра-
боте. Специалисты предприятия при-
нимают непосредственное участие в 
отборе и завозе племенных животных 
для строящихся в области комплек-
сов, организации внедрения инфор-
мационных технологий в животно-
водстве, оказывают квалифициро-
ванную помощь в работе техникам-
осеменаторам и зоотехникам-селек-
ционерам. Только за прошлый год в 
рамках развития национального про-
екта при участии ОАО «Орловское» по 
племенной работе было реализовано 
около 1740 голов крупного рогатого 
скота и 8470  свиней. В текущем году 
племенные заводы и репродукторы 
по разведению крупного рогатого 
скота готовы поставить еще более 
тысячи голов племенного молодняка 
КРС. Свыше 6 тысяч племенных сви-
ней планирует реализовать ООО 
«Знаменский СГЦ».

Предприятие также специализиру-
ется на организации искусственного 
осеменения крупного рогатого скота. 
Научный подход к работе позволяет 
ОАО «Орловское» по племенной ра-
боте значительно улучшить племен-
ные характеристики поголовья жи-
вотных в тех хозяйствах, которые тра-
диционно сотрудничают с нашим 
предприятием.

 Существенную помощь и внима-
ние племенной службе оказывают гу-
бернатор области Е.С. Строев и реги-
ональный департамент аграрной по-
литики. При их содействии за послед-
ние годы существенно увеличился 
объем областных и федеральных суб-
сидий на эти цели. За счет таких 
средств в рамках реализации нацио-
нального проекта «Развитие АПК» 
профинансирована реконструкция 
животноводческих помещений с пол-

ным обновлением оборудования на 
племенном заводе ОАО ПЗ «Сергиев-
ский» и племрепродукторе СПК «Фат-
невский».

Хотя в области ведется целена-
правленная работа по улучшению се-
лекционно-генетического потенциа-
ла животных, для ускоренной реали-
зации программы крупномасштабной 
селекции в рамках госпрограммы 
развития сельского хозяйства осуще-
ствляется и завоз импортного пого-
ловья. Так, в 2007 году ЗАО «Славян-
ское» Верховского района и ОАО АПК 
«Орловская Нива» завезли 1329 нете-
лей из Германии, «Знаменский СГЦ» и 

«Орелсельпром» — около 8,5 тыс. 
свиней из Канады и Ирландии. При 
этом вся работа по отбору сельскохо-
зяйственных животных велась исклю-
чительно на научной основе в сотруд-
ничестве с ведущими российскими и 
зарубежными институтами. 

Закупка племенных животных тре-
бует хороших практических знаний. В 
связи с этим в феврале этого года де-
партаментом аграрной политики Ор-
ловской области и ОАО «Орловское» 
по племенной работе была организо-
вана поездка руководителей сельхоз-
предприятий области в США. Они по-
сетили сельскохозяйственные фер-
мы и предприятия в штатах Калифор-
ния и Мичиган, где изучали совре-
менные технологии содержания и 

кормления сельскохозяйственных 
животных. Были проведены перего-
воры по закупке племенного скота.

По согласованию с заказчиками в 
2008—2009 годах планируется заку-
пить 2400  нетелей черно-пестрой 
голштинской породы для ООО «Юпи-
тер» Болховского района из США и 
Канады. ОАО АПК «Орловская Нива» 
(СП «Сабурово») планирует в теку-
щем году завезти 600 нетелей из Ни-
дерландов. По 200 нетелей приобре-
тают в различных зарубежных стра-
нах сельскохозяйственные предпри-
ятия «Ливенское мясо», «Федоров-
ский», «Сергиевский».

Нельзя не отметить и активного 
участия в реализации национальной 
программы крестьянских (фермер-
ских) и личных подсобных хозяйств 
населения. Так, КФХ «Рухлядев В.Н.» 
Новодеревеньковского района вы-
брало для себя новое для АПК обла-
сти направление — специализиро-
ванное мясное скотоводство КРС. Им 
завезено свыше 300 голов калмыц-
кой породы, получен первый при-
плод. В этом же направлении работа-
ет КФХ «Масловские дворики» Ново-
сильского района.

Племенные хозяйства области си-
стематически и успешно участвуют 
во всероссийских агропромышлен-
ных выставках. К примеру, на выстав-
ке  «Агроферма», состоявшейся на 

ВВЦ в прошлом году, поголовье сим-
ментальской породы, представлен-
ное ПЗ «Сергиевский» заняло первое 
место. Ежегодно в области проводят-
ся районные и областной смотры-
конкурсы операторов по искусствен-
ному осеменению сельскохозяй-
ственных животных, а также выстав-
ки-ярмарки племенных животных и 
птицы. Организаторами этих меро-
приятий являются департамент аг-
рарной политики Орловской области 
и ОАО «Орловское» по племенной ра-
боте. 

Учитывая то, что подобных пред-
приятий по племенной работе у нас в 

целом немного, а генетический фонд 
сельскохозяйственных животных счи-
тается национальным богатством 
страны, хотелось бы, чтобы в рамках 
рыночного механизма для племпред-
приятий и служб предоставлялся ре-
жим наибольшего благоприятствова-
ния в обеспечении их работы. Это 
позволило бы более эффективно ре-
шать задачи сохранения и дальней-
шего обогащения генетического по-
тенциала сельскохозяйственных жи-
вотных и на этой основе обеспечи-
вать устойчивое развитие россий-
ского животноводства.

Ю. ЕНИН.

Генеральный директор 

ОАО «Орловское» 

по племенной работе. 

Племенные  животные —  
национальное  богатство

В июне прием граждан будут ве-
сти следующие специалисты:

2 июня

10-00 — 13-00 — Плашенкова А.А. 
(департамент социальной полити-
ки).

14-00 — 18-00 — Рыбаков В.И. 
(департамент строительной и жи-
лищно-коммунальной политики).

3 июня

10-00 — 13-00 — Колосов А.И. (де-
партамент экономической полити-
ки).

14-00 — 18-00 — Хохлов И.А. 
(служба по экологическому контро-
лю и природопользованию).

4 июня

10-00 — 13-00 — Денисова И.В. 
(служба по тарифам).

14-00 — 18-00 — Лебедева Е.Н. 
(управление занятости населения).

5 июня

10-00 — 13-00 — Пашков А.Н. 
(УВД по Орловской области).

14-00 — 18-00 — Луканина Э.В. 
(отдел в Орловской области управ-
ления Министерства юстиции РФ по 
ЦФО).

9 июня

10-00 — 13-00 — Рыбаков И.А. 
(служба по жилищному надзору).

14-00 — 18-00 — Шеварков В.В. 
(служба по государственному строи-
тельному надзору).

10 июня

10-00 — 13-00 — Ермаков А.В. 
(Управление Федеральной службы 
судебных приставов по Орловской 
области).

14-00 — 18-00 — Кукушкин Е.А. 
(Управление Федеральной службы 
по ветеринарному и фитосанитарно-
му надзору).

11 июня

10-00 — 13-00 — Мальцева О.А. 
(Государственная инспекция труда в 
Орловской области).

14-00 — 18-00 — Сигарева С.А. 
(департамент аграрной политики).

16 июня

10-00 — 13-00 — Замуруева Г.В. 
(служба Гостехнадзора Орловской 
области).

14-00 — 18-00 — Верижников Ю.А. 
(управление лесами).

17 июня

10-00 — 13-00 — Зюзин Е.И. 
(служба архитектуры и государст-
венного регулирования градострои-
тельной деятельности).

14-00 — 18-00 — Головина О.А. 
(Управление Федеральной службы 
исполнения наказаний по Орловской 
области).

18 июня

10-00 — 13-00 — Шаранов А.А. 
(департамент финансовой полити-
ки).

14-00 — 18-00 — Овсянников С.М. 
(департамент имущественной, про-
мышленной и информационной по-
литики).

19 июня

10-00 — 13-00  — Юдина Н.О. (От-
деление Пенсионного фонда РФ по 
Орловской области).

14-00 — 18-00 — Лебедева И.В. 
(Управление Федеральной миграци-
онной службы по Орловской обла-
сти).

23 июня

10-00 — 13-00 — Крючкова С.Г. 
(Отделение Пенсионного фонда РФ 
по Орловской области).

14-00 — 18-00 — Орлов И.В. (де-
партамент финансовой политики).

24 июня

10-00 — 13-00 — Беликов А.В. (Уп-
равление Федеральной службы ис-
полнения наказаний по Орловской 
области).

14-00 — 18-00 — Александров А.А. 
(управление лесами).

25 июня

10-00 — 13-00 — Макеев Н.А. (уп-
равление занятости населения).

14-00 — 18-00 — Спиридонов С.В. 
(служба по тарифам).

26 июня

10-00 — 13-00 — Володкин А.А. 
(департамент экономической поли-
тики).

14-00 — 18-00 — Гнездилова О.В. 
(департамент социальной полити-
ки).

Адрес общественной прием-

ной Орловской области: г. Орел, 

улица М. Горького, 43 (в здании 

областной библиотеки им. 

И.А. Бунина).

График дежурств 
общественной 

приемной в июне
В целях реализации Указа 

губернатора области № 293 

от 8.10.2007 г. «О создании 

общественных приемных 

Орловской области» 

утвержден график дежурств 

в общественной приемной 

на июнь. 

График размещается на 

сайте администрации 

области в разделе 

«Общественная приемная» и 

публикуется в областной 

газете «Орловская правда».

Каков сегодняшний портрет 

владельца малого предприятия? 

В среднем — это  45-летний 

мужчина, бизнес которого — в 

сфере оптовой торговли или 

бытовых услуг. Типичная сфера 

интересов бизнес-леди — 

рекламный бизнес, дизайн, 

туризм, медицина. Подавляющее 

же большинство трудится в 

сфере мелкой торговли, т.е. на 

вещевых и продовольственных 

рынках. 
  Будущее нашей страны во многом бу-

дет зависеть от развития малого предпри-
нимательства. Однако чтобы начать новый 
бизнес, одного желания и знаний недоста-

точно. Львиную долю времени предприни-
матели тратят на различные согласования, 
преодоление так называемых администра-
тивных барьеров. 

Одна из проблем — отсутствие серьез-
ной информационной и правовой подде-
ржки. Люди не знают, с чего им начать де-
ло, хотя многие из них хотели бы  зани-
маться бизнесом, вкладывать в него сред-
ства.

Словом, надо сформировать необходи-
мые механизмы, создающие благоприят-
ные условия для эффективной предприни-
мательской деятельности.

С точки зрения президента Дмитрия 
Анатольевича Медведева, малый бизнес 
должен стать «рычагом в создании новой 
модели организации российской промыш-
ленности в целом» и встроиться в «произ-
водственные цепочки крупных промыш-
ленных предприятий». Кроме этого, он 

предложил открыть для малого бизнеса 
социальную сферу: это «реальная возмож-
ность поднять качество» образования, 
здравоохранения и социального обслужи-
вания. 

Для экономики нашей области огром-
ное значение имеет выход на рынок боль-
шего количества новых компаний в разных 
отраслях экономики. Основная масса ор-
ловских предпринимателей работает в 
торговле, а нужно создавать предприятия 
и в других сферах. Организовывать дет-
ские сады, которых сейчас катастрофичес-
ки не хватает, заниматься частной меди-
цинской практикой, не менее эффектив-
ным малый бизнес может быть и в про-
мышленном секторе. Малые предприятия 
могут работать на условиях аутсорсинга и 
поставлять крупным компаниям обрабо-
танное сырье, запчасти, программное 
обеспечение, производственное оборудо-

вание. Здесь даже не надо ничего приду-
мывать — есть обширная мировая практи-
ка, когда вокруг таких гигантов, как «Форд», 
«Тойота», «Боинг», работают тысячи малых 
компаний. 

Малый бизнес — одна из немногих сфер 
деятельности, где человек может быстрее 
всего проявить и раскрыть свои возможно-
сти. На смену первой волне предпринима-
телей приходит новое поколение — поко-
ление 20-летних, которое сформирова-
лось уже в условиях рыночной экономики. 
Для них главное в жизни — возможность 
самореализации. И социальной, и профес-
сиональной. 

В этом году в Орле начал работу моло-
дежный бизнес-клуб. Этот проект реализу-
ется совместными усилиями Орловского 
отделения «Опоры России», Комитета по 
делам молодежи Госдумы, молодежных 
организаций. Его цель —  привлечь моло-

дежь в малый бизнес. Ребята проходят ак-
тивное обучение, т.е. имеют возможность в 
ходе выполнения практических бизнес-за-
даний сформировать и закрепить навыки, 
необходимые для осуществления пред-
принимательской деятельности, обкатать 
на практике под присмотром предприни-
мателя—наставника свой бизнес-проект.

Это своего рода стартовая площадка 
молодежных предпринимательских иници-
атив, логическим продолжением которой 
стало бы появление фонда поддержки 
предпринимателей или бизнес-инкубато-
ра, где предпринимательская инициатива 
наших подопечных получила бы заверше-
ние в виде конкретных бизнес-проектов.

 Ольга ГРИГОРЬЕВА.

Исполнительный директор 

Орловского регионального отделения 

«Опоры России».

Наши национальные лидеры за-
являют, что в ближайшие пять—
семь лет от 60 до 70% населения 
должны стать предпринимателя-
ми, как в большинстве развитых 
стран мира. Мы поддерживаем это 
направление развития России. Дай 
бог, чтобы это произошло поско-
рее. Мы считаем, что должна быть 
разработана и принята серьезная 

пошаговая программа развития 
предпринимательства как в регио-
нах и отдельно взятых городах, так 
и в России в целом — с учетом ука-
зов и распоряжений президента 
Дмитрия Медведева.

Большинство орловских пред-
принимателей работают в сфере 
малого бизнеса.  И нам очень при-
ятно  недавнее заявление Дмитрия 

Медведева  о сокращении количе-
ства проверок.  Мы целиком и пол-
ностью «за» — по той простой при-
чине, что это решение сняло опре-
деленную нервозность в предпри-
нимательской среде. 

Наша общественная организа-
ция «Союз рынков г. Орла» готова 
принять участие в разработке но-
вого закона Орловской области о 
поддержке и развитии предприни-
мательства. Я считаю, что по-
скольку наша область в основном 
сельскохозяйственная, то крайне 
необходимо сделать ставку на со-
здание новых малых предприятий 
в АПК.

Как  человек, связанный с рын-
ком и рыночной торговлей, я также 

считаю, что необходимо вернуть 
утраченные в прошлом году пози-
ции такой старейшей предприни-
мательской структуре, как област-
ная потребительская кооперация. 
Огромная разветвленная структу-
ра, имеющая по всей области свои 
подразделения (в том числе цехи 
переработки продукции, закуплен-
ной у фермеров, в личных подсоб-
ных хозяйствах), по федеральному 
закону, принятому в прошлом году, 
не имеет права торговать собст-
венной продукцией на своих рын-
ках. Это наносит огромный ущерб 
предпринимательскому сообще-
ству. А люди, выращивающие вся-
кую живность на своих подворьях 
для продажи (это тоже предприни-

матели), теряют рынок сбыта сво-
ей продукции. Кому от этого стало 
лучше?

В этом году профессиональный 
праздник предпринимателей прак-
тически совпадает с ярмаркой ин-
вестиций. Наша общественная ор-
ганизация «Союз рынков г. Орла» 
будет непременно участвовать во 
всех мероприятиях  секции малого 
бизнеса. У нас есть свой проект, 
который мы мечтаем осуществить 
— он касается упорядочения и бо-
лее масштабного внедрения в 
жизнь кредитования малого биз-
неса.  Мы хотим  создать на базе 
нашей организации  кредитный ко-
оператив, а также консалтинговый 
центр, в котором предпринимате-

лям рынков помогут подобрать на-
иболее реальную банковскую про-
грамму, банковский продукт и по-
могут получению необходимой 
суммы. Наша мечта — чтобы в бан-
ках работала программа получе-
ния кредитов под бизнес-проект.  
Сейчас же банки по-прежнему да-
ют кредиты под залоговые обяза-
тельства, поручительства. Они не 
идут на риск, особенно это касает-
ся долгосрочных кредитов. А жизнь 
показала, что только они и нужны 
предпринимателям, намереваю-
щимся работать долго.

Андрей СТРАЖДИН.

Руководитель общественной 

организации «Союз рынков 

г. Орла». 

Малый бизнес на новой волне

Проект, который мы мечтаем  осуществить
Приятно, что учрежден такой праздник — День 

российского предпринимателя. Ведь немалая часть 

населения нашей страны работает в сфере малого и 

среднего бизнеса.  И если поначалу чувствовалось 

некое пренебрежение к предпринимателям, то 

подобный праздник  морально поддерживает нас, 

поднимает статус предпринимателей в глазах 

общества.

ЦЕНЫ НА ЕДУ ВЗЯЛИ 
ПОД КОНТРОЛЬ
Изменение цены на сельскохозяйственные продукты 

в России будет находиться под пристальным наблюде-

нием ряда ведомств. Согласно распоряжению премьер-

министра РФ Владимира Путина это необходимо для 

оперативного реагирования на их изменения.

Ответственными за мо-
ниторинг цен на важней-
шие виды сельхозпродук-
ции назначены Минсель-
хоз, Минэкономразвития, 
Минпромторг, Федераль-
ная служба по тарифам и 
Федеральная антимоно-
польная служба.

Среди инструментов борь-
бы с колебаниями цен указа-
ны проекты нормативных 
правовых актов по расшире-
нию государственных заку-
почных и товарных интервен-
ций, залоговых операций, 
включая их применение на 
рынке молочной и мясной 
продукции.

Кроме того, Путин пору-

чил до 1 августа провести ин-
вентаризацию внешнеторго-
вых соглашений России в аг-
ропромышленной сфере. 

 Владимир Путин также 
поручил Минпромторгу, Мин-
сельхозу и Минэкономразви-
тия внести в Правительство 
РФ законопроект об основах 
госрегулирования торговой 
деятельности, предусмотрев 
в нем раздел по особенно-
стям реализации продукции 
агропромышленного комп-
лекса. Этим же ведомствам 
предстоит разработать ком-
плекс мер по снижению из-
держек производства и пе-
реработки сельхозпродук-
ции.

РОССИЯ ПОБЕДИЛА 
НА «ЕВРОВИДЕНИИ»
В Белграде подведены итоги конкурса «Евровиде-

ние»: Дима Билан, скрипка Страдивари и Евгений Плю-

щенко победили с отрывом в 42 очка.

Это случилось. Посылая 
Диму Билана в Белград через 
два года после его участия в 
конкурсе в 2006 году, отбо-
рочная комиссия испытывала 
сомнения: никогда ранее в 
истории «Евровидения» ис-
полнителю, приехавшему во 
второй раз, не удавалось 
улучшить предыдущий ре-
зультат. Билан смог. И теперь, 
впервые за 53 года, прошед-
шие с основания конкурса, 
мы победили. По итогам го-
лосования 43 стран-участниц 
номер Билана набрал 272 оч-
ка, намного опередив заняв-
шую второе место Украину 
(230 баллов) и третье место 
Грецию (218 баллов).

Российского певца Диму 
Билана с победой на музы-
кальном конкурсе «Евровиде-
ние-2008» поздравили Пре-
зидент России Дмитрий Мед-
ведев и премьер-министр 
Владимир Путин.

Глава российского госу-
дарства лично по телефону 
поздравил певца и всю его 
команду с уверенной побе-
дой на музыкальном конкур-
се «Евровидение-2008». В хо-
де разговора Медведев под-
черкнул: «Очень здорово, что 
приз приедет в Россию». 

Владимир Путин направил 
Диме Билану телеграмму, в 
которой, в частности, гово-
рится, что «эта победа стала 
возможной благодаря на-
пряженной работе и усилиям 
всей команды». «Это не толь-
ко личный успех Димы Била-
на, но и еще один триумф 
всей России», — подчерки-
вается в поздравлении рос-
сийского премьер-минист-
ра.

Как передает РИА «Ново-
сти», Путин также поручил ви-
це-премьеру Александру Жу-
кову подготовить предложе-
ния о формировании оргко-
митета по подготовке и про-
ведению в России в следую-
щем году конкурса «Еврови-
дение». 

Россия впервые будет при-
нимать у себя самый попу-
лярный песенный конкурс в 
Европе. 

В этом году Россия уве-
ренно завоевывает победу за 
победой. Сначала был бас-
кетбольный успех — москов-
ский ЦСКА победил в Евроли-
ге. Затем футбольный успех 
— российский «Зенит» выиг-
рал Кубок УЕФА. Потом сбор-
ная  страны  по хоккею  стала 
чемпионом мира. Теперь же 
сборная России в составе Би-
лана, Плющенко и скрипача 
Эдвина Мартона победила на 
конкурсе «Евровидение».

Подготовил Виктор ЧАРПО.

К ДНЮ РОССИЙСКОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯ


